



Editan primer texto sobre nuestra arquitectura rural

El libro "Casas Patronales", el primero que estudia en forma sistemática el amplio panorama de nuestra arquitectura rural, fue presentado ayer en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile.

La ceremonia fue presidida por el rector del plantel, brigadier general Elajandro Medina; el prorector Héctor Humeres y las más altas autoridades de ese centro de estudios superiores.

La publicación, que consta de dos tomos, fue editada por la Corporación Toesca para el Desarrollo de la Arquitectura. Sus autores son el profesor Juan Benavides Curtois, que dirigió la investigación, y los docentes Magda Anduaga, Jaime Daroch, Oscar Ortega, Hernán Montecinos, Carlos Miranda e Ignacio Salinas.

Al presentar la obra el decano de la Facultad de Arquitectura, Gastón Etcheberry, hizo una síntesis de ella. Previamente destacó que esa unidad académica "ha sido pionera en la investigación histórica-arquitectónica en nuestro país".

LA OBRA

El primer tomo es un estudio general acerca del hecho arquitectónico llamado "Casas Patronales". Estos son conjuntos rurales, que nacen como respuesta a una situación socioeconómica y cultural, propia del desarrollo agrario de los siglos 17, 18 y 19 en Chile.

El segundo tomo contiene en sus 200 páginas el estudio de 42 casas de la Cuarta a la Séptima Regiones. Incluye levantamiento, fotografías y la reseña histórica del caso.

lo num. 860. 9-VII-1882. P. 9A

658869.

Editan primer texto sobre nuestra arquitectura rural.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editan primer texto sobre nuestra arquitectura rural. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)